



## 宮崎会長テーマ

『楽しくやろう・ロータリー』(Let's have fun-Rotary)

2024-2025 RI 会長:ステファニー・アーチック 2570 地区ガバナー五十幡和彦 会長:宮崎正文 幹事:田中快枝

18号 3360回例会 2024年11月7(木)

## &lt;今月のお祝い&gt;

会員誕生日	関谷永久君
夫人誕生日	白幡レイ子様 馬路清美様 奥富恵美子様
結婚記念日	後藤賢治君 白幡英悟君 宮寺成人君 滝沢文夫君 水村雅啓君 細田浩司君 齋藤栄作君

## ❀ 会長の時間 ❀

## 宮崎正文会長

今日7日は、ちょうど二十四節季でいう「立冬」という日です。冬の始まりになりました。多分、皆さん知っていると思いますが、字のごとく、秋が極まり冬の気配が立ち始める日だそうです。秋分と冬至の中間で、昼夜の長短を基準に季節を区分する場合、この日から立春の前日までを冬とするそうです。ただ、紅葉の見ごろはこれからですから、まだ秋ですね。



会長の任期も4ヵ月を終了し、5ヵ月目に入りました。早いですね、今月が終わり来月になれば、もう半分になってしまいます。なんかあっという間に行きそうな感じがしますが、まだ会長という名を楽しんでいきたいと思えます。

さて、先月は沢山の行事がありました。10月17日には、入間南 RC との合同例会でした。大勢の会員の方に参加いただきありがとうございました。特に、RC・Conection の皆さんには、4月に引き続きありがとうございました。これからも頑張って活動してください。また、昼間に行われたゴルフコンペに参加いただきました会員の方にもありがとうございました。幹事の繁田会員もありがとうございました。そして、10月26・27日の両日には、入間万燈祭りが行われ、去年に引き続き、大勢の会員に参加いただきありがとうございました。

特に、晝間実行委員長には、準備の段階からお疲れ様でした。二日間、色々な方に来て頂き良かったです。そして、先週31日に反省会を、ナポリのかまどで開きまして、楽しんでいただけたと思います。来年の万燈まつりも、よろしく願いいたします。

今月は「ロータリー財団月間」です。もう皆さん、ご存じの方も沢山おられると思いますが、少し話させてもらいますと、ロータリー財団の行いは、ロータリーの使命【ロータリーの使命は、職業人と地域社会のリーダーのネットワークを通じて、人々に奉仕し、高潔さを奨励し、世界理解、親善、平和を推進すること】を実行するだけを目的に行っているそうです。

ロータリーの活動は、単に国際ロータリーという団体が活動しているのではなく、実際には一人ひとりのロータリアンが実行することによるものだそうです。

ロータリー財団は、ロータリアンがその使命を実現するためのお手伝いをするために存在するものです。

とかく難しいと言われるロータリー財団ですが、プログラムは3つだけだそうです。ポリオ根絶を支援する「ポリオプラス」、平和及び紛争解決の分野における「ロータリー平和フェロシップ」、そしてロータリアンが奉仕活動をするときに使えるいくつかの「補助金」です。

ロータリアンが行った寄付は、ロータリー財団の資金となり、いろいろな形で世界中の奉仕活動に使われると思います。また、地区内クラブの奉仕活動に使われるものもあります。

という事ですので、今後ともロータリー財団へのご理解と寄付をお願いいたします。

次に、来月の年次総会についてお話をさせていただきます。今、細則検討委員会を立ちあげて、いろいろと改訂作業を進めていますが、その細則の中に、「理事及び役員選挙と任期」という項目があります。その中で、「役員選挙すべき会合(年次総会)の、1ヵ月前の例会にお

いて、デジグネートや役員と理事の候補者を立てることができる」とあります。

ここで、選挙という言葉が出てきていますが、選挙という本来なら、立候補者を集めて選挙するかのように、とらえられますが、細則検討委員会では、もう少し検討を要すると思いますので、今回は従来通り、指名委員会に任せようと思います。また、この委員会で、役員の会務分担の名称もCLPの関係で、改訂しようかなと思っていますので、ご承知おきください。

来月の年次総会では、デジグネートの他に、5大奉仕委員長（理事）さんも、決めるようですので、これは晝間エレクトが担当ですので、皆様のご協力をお願いいたします。この、細則と内規等の改訂は、来年3月頃には、会員の皆様にご提示できると思いますが、発行日は、新年度を予定しておりますので、よろしく願いいたします。

### <幹事報告>

### 田中快枝幹事

#### <協議事項>

1. 12月・1月のプログラム
2. 会計報告（親睦旅行・合同例会・万燈まつり・万燈まつり反省会）
3. 能登支援金ニコニコより150,000円支援
4. 65周年記念事業としてプロジェクター（272,800円）購入を基金より支出



#### <報告・予定>

- ① 11/3(日) 日本スリーデーマーチ参加（水村夫妻、忽滑谷夫妻、宮崎会長、山岸会員、晝間会員、白幡会員、田中幹事）
- ② 11/7(木) 第3回細則検討委員会  
細淵会員事務所 18:30
- ③ 11/8(金) 創立65周年記念式典家庭集会  
西山荘 13:30
- ④ 11/13(水) 第4回会長幹事会
- ⑤ 11/17(日) 飯能RC60周年チャリティーゴルフ
- ⑥ 11/21(木) 創立65周年記念式典 pleats. I
- ⑦ 11/23(土) 地区大会熊谷スポーツホテル
- ⑧ 11/24(日) 地区大会 行田産業文化会館 12:00
- ⑨ 12/5(木) インフルエンザ予防接種  
希望者は例会前に接種
- ⑩ 12/19(木) クリスマス家族例会ヘリテージ飯能
- ⑪ 12/21(土) RLI研究会 Part II 国立女性教育会館
- ⑫ 12/21(土) フードバンク子ども支援お菓子配り
- ⑬ 11/11(月) 入間市表彰審査会 宮崎会長
- ⑭ 1/17(金) 入間市商工会賀詞交歓会 宮崎会長
- ⑮ 11月 RI レート 1 \$ 153円

### ●委員長報告

#### [プログラム委員会] 細田浩司委員長

12月と2025年1月のプログラムを下記の通りとなっています。

- 12/ 5 年次総会、第4回クラブ協議会
- 12/12 講師卓話 瀧澤博人様
- 12/19 クリスマス家族例会
- 12/26・1/2 休会
- 1/ 9 会員卓話(我らの生業)
- 1/16 入間市長年頭所感・R美術館
- 1/23 講師卓話 入間市の文化遺産をいかす会
- 1/30 新年会 魚いち

#### <出席報告> 駒形一人委員長

会員数	出席数	出席率	修正率
38名	25名	71.1%	139.5%

事前欠席連絡3名

#### <ニコニコBOX> 細淵克則SAA

宮崎正文君、晝間和弘君、田中快枝君、細淵克則君、駒形一人君、細田さん、金井さん、我らの生業楽しみにしています。よろしく願いいたします。

細田浩司君

本日の卓話宜しく願いいたします。

津藤淳也君

出張の為に欠席します。細田会員、金井会員、我らの生業卓話頑張ってください。

後藤健君

11月14日と21日は先約があり欠席します。式典の成功祈願しております。

宮寺成人君

早退します。

**本日¥43,000 累計¥343,000**

#### ■回覧、配布物

- ① ロータリーの友 11月号
- ② ガバナー月信 11月号
- ③ 地区大会のご案内
- ④ 腎・アイバンク会報第36号
- ⑤ 地区会計規定等について
- ⑥ ロータリー財団月間リソースのご案内
- ⑦ 2024年11月からの襟章について
- ⑧ 12/5 インフルエンザ予防接種のお知らせ
- ⑨ プログラム 10, 11, 12月
- ⑩ フードバンクいるま寄贈品受領書
- ⑪ 創立65周年記念式典プログラムと出欠表
- ⑫ 地区大会2日目出欠表
- ⑬ 親睦旅行・合同例会・万燈まつり会計報告
- ⑭ 能登半島豪雨災害支援金募集のお願い
- ⑮ 他ロータリークラブ週報&お知らせ
- ⑯ 週報 15. 16. 17号

## ❀ 会員卓話「我等の生業」❀

### ❀ 細田浩司 会員 ❀

私の会社、飯能資材の創業は昭和44年、アームストロング船長が月面着陸に成功した年であり、人類の歴史を変える大きな年でした。会社の歴史というのは、私の父と母の歴史でもございますが、色んな山あり谷ありを乗り越えて今日を迎えることができました。今年の春には嬉しいことに55周年の記念式典を盛大に開催することができました。今まで会社に携わった多くの社員、また多くのお客様のお陰で、仕事があり会社が存続するのは本当にありがたいことだと心から感謝しております。

弊社の業務内容でございますが、「建築資材販売」「内装工事」「外装工事」「不動産販売」「住宅等の新築・改修などの建築工事」最近では「解体工事」を新たにはじめました。また、不動産の賃貸料収入と栃木にメガソーラーを所有したり、公共施設の屋根を借りたりして太陽光の売電収入があります。元々、建材の販売でスタートした会社ですが、建材屋は、石こうボードやベニア板などの重量のある物を傷つけないように運ばねばならない大変な仕事です。今の若い人達は単純労働を誰もやりたがらないので、近年では、そちらの業務は縮小して、売上が減る分は新たに建築工事や解体工事の仕事を拡げることで、売上げを補っています。

建設業を取り巻く環境は、非常に厳しいものです。先日、帝国データバンクのニュースに「建設業の倒産、過去10年で最悪ペース」とありました。建築資材は高騰しており、更には4月からの建設業2024年問題によって、労働時間が規制され、賃金も上昇傾向にあります。また、建設業の労働人口も減少している中で、職人さんや現場監督の人手不足といった悪循環に陥っており、倒産件数が増加しているのです。しかしながら、私達の建設の仕事はやりようによっては、決して悪い商売ではありません。なぜなら、1件当たりの単価が高いので、売上げが立ちさえすれば経営が成り立つのです。また、日本の建設会社が海外に進出することがあっても、海外の建設会社が日本に進出するのは、日本の建築基準は厳しいと言った理由から海外との競争が無いのです。

労働人口の減少により、我が社にも5人の外国人がいます。最初に来た2人のベトナム人は5年目で、「技術・人文知識・国際業務」の就労ビザで働いています。また昨年、最初のベトナム人の兄弟が入社し、更に、新たにスリラン



カ人が新しい仲間に加わりました。外国人を雇って気付いたのですが、能力的には同じ位の年頃の日本人と比べて遜色ないですし、仕事への意欲ですが、むしろ昨今の日本人と比べても、外国人の方が勝っているのではないのでしょうか？自分のためだけに働いているのではなく、家族のためにも働いているというそういうところが、私達日本人より優れているのではないのでしょうか？今考えているのは、日本人と外国人の職人集団を作る事です。

弊社は創業以来、建築業界の進化と共に、現場監督及び職人の育成をはじめとして、技術の研鑽に努めて参りました。企業経営はいつの時代も順風満帆ではありませんが、会社の礎は、技術と経験の蓄積と心得、「売り手良し」「買い手良し」「世間良し」の「三方良し」の精神を大事にし、更なる新技術への挑戦を続け社会のお役に立てる会社として発展し続けたいと思っております。大変、つたないスピーチとなりましたが、本日はご清聴ありがとうございました。

### ❀ 金井祐一 会員 ❀

私の会社(有)カナイメディカルは平成7年11月に入間市にて開業しました。現在は府中市、国分寺市7店、埼玉東上線沿線に3店舗、文京区2店舗計12店舗を運営しています。



保険調剤薬局とは、病院やクリニックから発行される処方箋を基に医薬品の調剤を行い患者さんへ医療用医薬品の提供を行っています。病院、クリニックから発行される処方箋には期限があり、発行日を含めて4日間の有効期限となり期限が切れた処方箋での医薬品の交付は不可能のです。

選定療養費は、患者が特定の医療サービスや医薬品を選択する際に追加で支払う費用のことです。例えば、ジェネリック医薬品があるにもかかわらず、先発医薬品を希望する場合に適用されます。具体的には、先発医薬品とジェネリック医薬品の価格差の4分の1相当を特別料金として支払う必要があります。例えば、先発医薬品が1錠100円、ジェネリック医薬品が1錠60円の場合、差額40円の4分の1である10円プラス消費税を追加で支払うこととなります。この制度は、医療費の抑制を目的としており、ジェネリック医薬品の利用を促進するために導入されています。詳細は下記厚労省のホームページにてご覧になれます。

[https://www.mhlw.go.jp/stf/newpage\\_39830.html](https://www.mhlw.go.jp/stf/newpage_39830.html)

ジェネリック医薬品とは、特許が切れた先発医薬品と同等の薬価が安くなった医薬品で、効用効果は同じとされているが、適応症の違いがある後発医薬品もあります。

薬価は国が定める医療用医薬品の価格毎年4月に薬価が変更となる。

薬について不明な点等あるならば必ず薬剤師に相談してください。

薬剤師の職務はただ薬を渡すだけでは無く、処方された薬剤がきちんと作用して、病気や怪我が治っている、または症状の改善が見られかも確認していく事が今の薬剤師に求められています。



ウォーキング中は、この日がちょうど、航空自衛隊入間基地の航空祭だったので、時折、入間基地から青空のもと、輸送機の編隊が飛んできて、あー入間基地では混んでいるだろうなあと思いつつ、歩いていました。

それにしても本当に疲れました。参加していただいた会員の皆様、本当にお疲れ様でした。

自分は、途中の森林公園駅で別れてしまいましたが、完走した皆さん、ありがとうございます。何か、記念品、もらいましたでしょうか？あと、白幡さんは地区の役員として、ご苦労様でした。

その日は、2万2千歩ほど歩きましたが、これからも健康のため、歩きたいと思います。実践出来るか心配ですが。重ね重ね、参加した皆さん、ありがとうございます。来年も、行きましょう。



### 日本スリーデーマーチウォーキング

11月3日（日）に、東松山市で行われた日本スリーデーマーチに、9人で参加してまいりました。第2570地区としてポリオ根絶の重要性を伝えるキャンペーンとして「End, Polio, Now、ウォーク」と名付けての参加でした。



コースは、中央会場（東松山市立松山第一小学校）～森林公園南口までの片道5kmで往復10kmのウォークなんですけど、その前に東松山駅から小学校のスタート地点まで、1kmくらいあつてのスタートですから、10km以上はあつたと思います。森林公園までは、約5kmでしたが、森林公園入り口から昼食会場の展望レストランまでが、

また遠いこと、登り坂もあつての約1kmだったので、片道約7kmは歩かされました。

そこで、キャンプカレーを受け取り、各自、外のテーブルで美味しくいただきました。天気も良く、森林公園の芝生も良かったので、絶好のウォーキング日和だったです。



#### 発行 入間ロータリークラブ

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町1-10 繁田醤油(株)内 Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788

■Email：iruma-rc@jupiter.plala.or.jp

■例会場：丸広百貨店入間店6Fバンケットホール Tel.04-2963-1111

■例会日：木曜日 12:30~13:30 ■会報委員長：吉田勉

